

28/04/2025

Copiapó: violenta colisión de dos vehículos dejó una víctima fatal

La Fiscalía de Atacama abrió una investigación luego de un accidente de tránsito ocurrido la noche de este domingo en Copiapó y que dejó como consecuencia una víctima fatal.

Los antecedentes preliminares del hecho los entregó el fiscal de la Unidad Sacfi – ECOH de la Fiscalía de Atacama, Pedro Pablo Orellana, quien indicó que alrededor de las 21 horas una patrulla de Carabineros y un taxi colectivo colisionaron en la intersección de la Avenida Copayapu con el Callejón



Guillermo Toro Lorca, accidente que ocasionó el fallecimiento del conductor del vehículo de transporte de pasajeros de 60 años.

Frente a lo ocurrido, Orellana indicó que la Fiscalía ordenó primeramente diligencias inmediatas a personal de Carabineros, para luego solicitar la concurrencia de la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística de la PDI para adoptar otras acciones investigativas.

“El fallecido es un ocupante del taxi colectivo, además hay una persona lesionada en el Hospital Regional y el trabajo investigativo de las policías se encuentra en desarrollo para establecer las causas y dinámica de este accidente”, finalizó el fiscal.